

BIG ISSUE

Pra KBMKB Klaten Bersinar 2025 Di Desa Jelobo Tingkatkan Infrastruktur

Agung widodo - KLATEN.BIGISSUE.ID

Jan 7, 2025 - 11:17



Pra KBMKB Klaten Bersinar 2025 Di Desa Jelobo Tingkatkan Infrastruktur

Klaten – Anggota Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten melaksanakan kegiatan Pra Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar (KBMKB) ke XXVII Tahun Anggaran 2025 di Dukuh Gunung Rejo Desa Jelobo Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (7/1/2025)

Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar merupakan bagian dari upaya pemerintah Kabupaten Klaten untuk meningkatkan infrastruktur dan pembangunan di wilayah pedesaan melalui sinergi antara pemerintah daerah dan TNI. Kegiatan Pra KBMKB ini dihadiri oleh Danramil 22 Wonosari Kapten Inf Purwanto, Kepala Desa Jelobo lis Setyowati AMD, serta perangkat desa Jelobo.

Kepala Desa Jelobo menjelaskan bahwa latar belakang terpilihnya Desa Jelobo sebagai lokasi pelaksanaan KBMKB adalah karena adanya permasalahan akses jalan yang selama ini menghambat perekonomian masyarakat setempat.

“Akses jalan yang kurang baik menjadi salah satu kendala utama bagi perekonomian kami. Dengan adanya kegiatan KBMKB ini, kami berharap infrastruktur di desa kami bisa lebih baik, sehingga dapat mendorong peningkatan perekonomian masyarakat,” ujar lis Setyowati.

lis juga menambahkan bahwa kegiatan KBMKB ini melibatkan berbagai unsur, termasuk TNI, Polri, Pemerintah Daerah Kabupaten Klaten serta seluruh komponen masyarakat di Desa Jelobo. Keterlibatan berbagai pihak ini diharapkan dapat mempercepat realisasi pembangunan infrastruktur yang dibutuhkan oleh desa.

Kapten Inf Purwanto dalam kesempatan tersebut menyampaikan bahwa kegiatan Pra KBMKB ini dilaksanakan dengan tujuan untuk memastikan agar sasaran-sasaran yang sudah direncanakan dapat tercapai sesuai dengan target waktu yang telah ditentukan.

“Kami akan bekerja keras bersama-sama dengan masyarakat dan semua pihak terkait untuk memastikan bahwa program KBMKB ini bisa berjalan lancar dan memberikan manfaat yang sebesar-besarnya bagi masyarakat Desa Jelobo,” kata Kapten Purwanto.

Kegiatan KBMKB di Desa Jelobo ini diharapkan dapat memperbaiki infrastruktur, terutama akses jalan, yang sangat vital bagi mobilitas masyarakat dan perekonomian desa.

Dengan adanya kegiatan ini, Desa Jelobo dapat semakin berkembang dan masyarakatnya dapat menikmati hasil pembangunan yang lebih baik, sehingga

perekonomian desa dapat semakin maju dan sejahtera. (Red)